



Pièces 3 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 10376

Prix 344 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)

MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement 3 pièces avec terrasse en vente : charmant appartement à vendre à antibes (06600) vous recherchez le lieu idéal pour votre prochain chez-vous ? Ne cherchez plus ! Découvrez cet appartement impeccable de 56 M², doté d'une terrasse ensoleillé, parfait pour profiter des douces journées Méditerranéennes. Cet appartement lumineux comprend deux chambres spacieuses et une cuisine aménagé équipé, offrant un espace fonctionnel et convivial pour votre famille ou vos invités. Idéalement situé, vous bénéficierez de la proximité immédiate du bus lr200h (dugommier-antibes), de la gare ...

In antibes (06600): apartment for sale of 56 m² with terrace. It includes two bedrooms and a fitted kitchen. Nearby: Ir200h bus (dugommier-antibes), train station (antibes), schools, nursery, markets, cinema, restaurants, marina, shops, supermarkets, bakeries, fishmongers and butchers. A8 motorway accessible 4 km away. Mediterranean sea 5 km. Monaco at 34 km. Discover all the original features of this 3-room apartment for sale by making an appointment with our real estate agency kw hlc. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques du ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





